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• El Centro Municipal de 
la Juventud de Móstoles ha 
organizado unos campa
mentos de verano, del 27 al 
31 de agosto, para niños de 
la villa de edades compren
didas entre nueve y quince 
años. Estos campamentos se 
hallan situados en Covaleda 
(Soria), a una altitud de 
1.214 metros, a escasa dis
tancia de la Laguna Negra 
y del puerto de Santa Inés, 
lugar por el que en esas fe
chas se registra el paso de 
aves migratorias, y a 42 
kilómetros de Soria. Uno de 
los alicientes para los 275 
niños y 25 monitores que les 
acompañan es la posibilidad 
de contemplar las sabinas, 
arbustos del género de los 
enebros, quefuecesitan cua
trocientos antis para crecer. 
El precio de estos campa
mentos es de unas 6.000 pe
setas por niño, aunque no 
todos tendrán que pagar esa 
cantidad, ya que el Ayunta
miento, atendiendo a las 
condiciones familiares de 
los mismos, ha gestionado 
algunas subvenciones. 

• El pleno del Ayunta
miento de Navalcarnero, ce
lebrado el pasado 23 de ju
lio, aprobó los presupuestos 
ordinario y de inversiones 
del presente ejercicio, que 
ascienden a 96 y 91 millones 
de pesetas, respectivamen
te. 

La financiación del de in
versiones correrá a cargo de 
la Diputación Provincial, 
con 42.604.693 pesetas; de 
los vecinos, en forma de 
contribuciones especiales, 
por un total de 6.528.899 pe
setas, y el resto por cuenta 
del Ayuntamiento, para lo 
cual está gestionando ante 
una entidad privada de 
crédito la concesión de un 
préstamo de 50 millones de 
pesetas. 

Entre las obras a reali
zar, incluidas en el presu
puesto de inversiones, figu
ra la acometida de la segun
da fase del alumbrado 
público, por un importe de 
6.448.015 pesetas; la tercera 
y cuarta fase de pavimenta
ción de calles, por 58.840.988 
pesetas; depósito de agua y 
captaciones, 5.886.557; sa
neamiento, cuatro millones; 
prospección de aguas, 
2.500.000, y la adquisición 
para el patrimonio munici
pal de ta casa de la plaza 
Vera Cruz, por 14 millones 
de pesetas, cantidad a de
sembolsar en su totalidad 
por el Ayuntamiento. 

En Moraleja de Enmedio, a propósito del derribo de la antigua Casa Consistorial 

LOS CONCEJALES SE PELEAN 
En medio de un gran escándalo 
y gritos de «¡Cacique, cacique!», 

dirigidos al alcalde por el 
público que abarrotaba el salón, 
terminó el pleno de Moraleja de 
Enmedio, el pasado 30 de julio, 

al decidir aquél dar por 
finalizada la sesión en el 

momento en que el concejal 
socialista Ángel Díaz se 

disponía a leer el informe 
elaborado por el servicio 

técnico de Urbanismo de la 
Diputación Provicial sobre la 

antigua Casa Consistorial 
Los vecinos, puestos en pie, 

gritaban «¡Que lo lea, que lo 
lea!», mientras los miembros de 
la Corporación pertenecientes 
a UCD abandonaban la sala. El 
concejal de Fuerza Nueva y el 
independiente también se le
vantaron, pero permaneciendo 
en el salón hasta que Ángel 
Díaz terminó de leer el infor
me. 

Los ánimos se habían cal
deado ya con anterioridad, al 
oponerse los concejales socia
listas a la cesión por parte del 
municipio de unos terrenos de 
30.000 metros cuadrados, por 
un precio simbólico, a una en
tidad privada que pretende 
construir en la localidad un co
legio de mil plazas escolares de 
EGB, BUP y educación espe
cial. El pleno aprobó la cesión 
por cinco votos a favor y dos 
en contra, los de los socialistas, 
Que manifestaron su intención 
de recurrir por considerar el 
acuerdo ilegal. 

EL PLENO, CORTADO 
POR LO SANO 

Al llegar al punto en que se 
debía discutir la moción pre
sentada por los socialistas con
tra el derribo del antiguo edifi
cio del Ayuntamiento (ver 
CISNEROS del 31-7-81), el se
cretario leyó la citada moción 
y cuando el concejal socialista 

f lidió la palabra para defender 
a misma, el alcalde, de UCD, 

Eugenio Leocadio Rufo Fer
nández, se levantó, recogió sus 

Un momento del pleno del 30 de julio 

Mientras UCD y CD están por la 
demolición del edificio, los concejales 

socialistas se oponen 

papeles y dijo: «Se acabó, »se 
acabó, ya se contestará por es
crito», provocando un gran tu
multo y la indignación de los 
vecinos que, con gran expecta
ción, seguían, incluso a través 
de las ventanas al exterior, el 
desarrollo del pleno. 

Interrogado sobre los moti
vos que le habían llevado a 
suspender la sesión, Eugenio 
Leocadio manifestó, visible
mente alterado y nervioso, sin 
Eoder articular bien las pala-

ras, que ya se daría la res
puesta por escrito. «El acuerdo 
fue correcto y, por tanto, ahora 
que recurran a donde quieran 
y contra quien quieran, que la 

Eugenio Leocadio Rufo Fernández, 
alcalde de Moraleja 

Según el alcalde, disconíorme con las alegaciones presentadas 
por la Diputación al Plan General 

NAVALCARNERO NO TENDRÁ 
SETENTA MIL HABITANTES MAS 

De injusta, inexacta y alarmista califica el alcalde de 
Navalcarnero, Francisco Sandoval Caballero, la información 
publicada por CISNEROS el 24-7-81, en la que se recogían las 
alegaciones y sugerencias presentadas por el Servicio Técnico 
de Urbanismo de la Diputación Provincial al Plan General de 

Navalcarnero 
«Es incorrecto af i rmar legando a la segunda corona 

—afirma el alcalde— que el 
Plan General de Navalcar
nero «programa» un número 
determinado de viviendas y 
habitantes. De acuerdo con 
las fórmulas de plantea
miento previstas en la vigen
te ley del Suelo para los Pla
nes Generales, el de Naval
carnero no programa vivien
das ni habitantes: se limita a 
programar inversiones. Se 
considera a Navalcarnero 
como s o m e t i d o a u n a 
dinámica de crecimiento, li
mitado a su propio creci
miento vegetativo, a no ser 
que en el reparto del progre
so y crecimiento de la pro
vincia, se pretenda seguir 
marginando a determinados 
municipios, entre ellos Na
valcarnero, en razón de se
guir concentrando todo el 
{>roceso de crecimiento en la 
lamada primera corona, re-

a papel de reserva paisajista 
y de mero espectador del de
sarrollo de la provincia, lo 
que en absoluto es solidario, 
ni equilibra el proceso de 
transformación y racionali
zación de la provincia. 

Se dice que peca de «or
fandad urbanística» debido a 
la falta de un plan director 
territorial de coordinación. 
Y nos preguntamos si esta 
orfandad urbanís t ica no 
afecta también a los demás 
términos municipales de 
toda España, pues que noso
tros sepamos no existe uno 
solo aprobado en el territorio 
nacional. 

La capac idad t eó r i ca 
máxima prevista para los 
próximos diez años es de 
11.537 viviendas, equivalen
tes a una población aproxi
mada de 40.000 habitantes. 
La probabilidad de creci

miento dentro del suelo ur
bano en los próximos ocho o 
diez años, se dice en la me
moria que, en la hipótesis 
mínima sería de mil vivien
das, a añadir a las 2.500 ac
tuales, y en la hipótesis 
máxima, de 2.060, también a 
añadir a las existentes, inclu
yendo el casco antiguo y sus 
áreas de ensanche. Como ci
fra más probable para Na
valcarnero se puede suponer 
un crecimiento del orden de 
16.000 habitantes, y en el 
caso más improbable de 
cumplimiento total del pro
grama de inversiones, de 
20.600, cifras bien lejanas a 
los 70.000 habitantes que con 
evidente error publica ese 
periódico. 

La participación pública, 
cuidada con gran interés por 
el Ayuntamiento, se recoge 
en el primer capítulo de la 
memoria, pudiendo compro
barse que no sólo se ha cum
plido lo establecido en la ley, 
sino que se ha ido mucho 
más lejos.» 

la 
ley ampara a quien tenga 
razón.» ¿ , i p c¡ 

El alcalde, al p r e g u n t ^ ' ¡ ó n 
se tendría en cuenta la opi a 
del pueblo antes de P«*ea 
la demolición del edificio^m 
nifestó que es posible, auw 
sin mucha convicción. ««• offa 
haremos esa consulta y t e . 
Haremos también la de K» ^ 
rrenos de los colegios. ^ ^ 
ñor se ha quedado c o n . ^ . 
metros cuadrados de ios .& 
nos de los colegios de Mora ¿s 
de Enmedio. Cuando los u 
salen al recreo ni caben o<= r 
en el patio.» 0 se 

Asimismo afirma que s e 
va a perder el solar don ^ 
encuentra la antigua a 
Consistorial, porque P ^ l i c a . 
formar parte de la vía P « s e 
«Es un terreno del P^°l

eb{0, y 
iara el Pue" n a -
beneficiarse a 

kLBARHAN 

va a quedar para el p " e 

aquí no va a beneficia 
die; así que, huelga todo. 

Fotos: Juanjo 

El servicio se reanudo* 
poco más de veinbcu 

horas — f 

UNA AVE*1* 
DEJA 

SIN AGUA 
A POZUEl^ 
Una rotura de la conducf» 

general del Canal de isa» rja 
concretamente en la »• ie 

D-500, producida a la ai»» ¿e\ 
Aravaca, provoco <*<•»' \0 <>f 

suministro de agua a £»* «, y 
Alarcón la tarde del * > « & « 
todo el lunes pasados. ^ 

localizada la averia,* ^ 
técnicos del Canal P/^fLe e 
a repararla, reanúdanosla 

servicio hacia las siete j j e n 
de la tarde del lunes, s« del 

hasta pasadas las cero o .¿D 
martes no alcanzo ia v 

habitual 

Durante el tiempo <tí*¡stro, 
maneció cortado el s u n ' i c i ó n 
el Canal de Isabel II, aX¿zUel°' 
del Ayuntamiento de *_ c 0n 
envió cinco camio» ^x-
ochenta contenedores H c0n 
taban bolsas de .p l*£ r o n en
agua, que se distribuye . u es-
tre la población en v a n » «pun
tos instalados en dwon ^ 
tos de la localidad, l o ^ o n i e i i t 0 

mitió que en ningún " ' b a s 
tos vecinos quedaran 
tecidos. 
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COLMENAR 

• existen cuatreros en la 
«ma de Bustarviejo y pue-

l0s cercanos. Los ganade-
o s se quejan de estos robos 

P?°ueños, pero continuados. 
"Qce escasos días desapare-
,eron sesenta cabras, cua-

o cabritos y nueve vacas 
" e Valdemanco. Tal es la si-
uación, que los ganaderos 
0 s e atreven a dejar solo al 

yojiado y duermen en el 
tQT"po con los animales. 

P°r <>lra parte, algunos 
wnaderos de la zona norte 
« la región de Madrid se 

¡ e J a n ae los excursionis-
s
 s- ̂ o s campos donde pasta 

ü dañado se encuentran 
generalmente sucios a con-
l^uencia de los desperdi-

>s que dejan los vera-
|Wantes. Este hecho, ade-
h, J, representar una fal-
'« de civismo, perjudica 
''^ablemente al' ganado. 
Ptó »Se C ü m e los envases de 
ráni0' ^ u e lueao le causa-
,. " 'a muerte lenta y paula-
pumente. 

úrB pobierno Civil de Ma
so » enviado una exten-
T»io a al Ayuntamiento de 
^ « « a n c a de Jarama. La 
cUe

!"a- (/we consta de cin-
ref

nta y dos puntos, hace 
irle er!Cla a ' a s extensas 
con9 '^ridades que viene 
'n^llendo dicho Ayunta-
fiii, • ' Por otra Parte, Ad-
confS t r a c í ó n Territorial ha 

'nado en su puesto al 
¡(Va™0 d e dicho Ayunta-

°. quien no podía de-Went 

TnPeña7 Dnrr,' "•""' sus funciones 
«rdeUe e ' Q , c a í d e " a b f a d a d o 

Que n a ' o s alguaciles de 
¡a Q ^ 0 ' e dejasen entrar en 

a s a Consistorio/. 

Seta juntamiento de San 
"CQÜ a n d e l o s R e v e s >*a 
uü[0LUíac ío un sen-icio de 
Q /os

J^s?f! P a r a transportar 
Púbr '^ríistas a las piscinas 
cref.!

Cas- Dichos centros re-
bUs[

 u ' ° s se encuentran 
ie \üme alejados del centro 
eniáhludad- El transporte 
!«s ,Qcie ' ldo que ios bañis-
Pispí a n e n wasa a (as 
.4w'í('-s'- También este 
ícirid ' " l i e n t 0 e s t a organi-
01 üi'

 u>}as sesiones de cine 
,s'ei(i e- D o s r e c e s a ' a 

Pe¡; t°£a se proyectan 
£ s ( a ras a ía intemperie. 
'•°n '"^a ha sido acogida 
<i(¡(ia'*

ll-sface ion por los ciu-

Sar¡ I Rejales del PCE de 
huis e£a?ttán de los Reyes, 
Curia i ' " e o ° y Santiago 
tfos,.:. l a n dimitido. Estos 
i'uen° e3ales tuvieron fre-
c'°n pjes , e , l / ' '"entumientos 
t e w ' a i co'd, —e y aemas con-
"egó ínc¿uso uno de e//os 
"u >," a9redir al alcalde Un altavoz. 

Después de cuatro 
días, aún ardía un 

pequeño foco 
controlado por los 

bomberos 

VORA 
ENRA 

Se han 
quemado 

setenta 
hectáreas de 
pinos en las 
laderas de 
Peñalara 

Sesenta hectáreas desoladas es el balance provisional del voraz 
incendio que el pasado día 30 de julio se originó en las laderas bajas 

de Peñalara. Sobre las ocho y media de la tarde una tormenta de 
aire con escaso aparato eléctrico se desencadenó en la zona de 

Rascafría. Uno de tos escasos rayos que se precipitaron contra las 
montañas cayó sobre un pino y originó el incendio, según pudieron 

saber más tarde los bomberos que lograron llegar a la zona 
afectada por las llamas. 

Fue una larga noche, una te- to ascienden a cincuenta hec-
rrible pesadilla para muchos 
de los habitantes de Rascafría. 
El fuego se extendía por mo
mentos y resultaba imposible 
atajarlo. La oscuridad de la no
che no favorecía en absoluto 
los trabajos de los bomberos, 
Quienes tuvieron que trasla
darse hasta Peñalara a pie. 
Machete en mano y mucha 
buena voluntad fueron los pri
meros antídotos contra la lla
mas. Hasta la mañana siguien
te no llegaron las tres avione
tas de ICONA ni los coches pu
dieron acercarse hasta la zona. 
Mientras tanto, los bomberos 
de Rascafría y pueblos cerca
nos habían pasado toda la no
che luchando contra el fuego. 

Las pérdidas por el momen-

táreas de pino pertenecientes a 
una compañía belga y diez que 
son propiedad de diversos pue
blos, entre ellos Rascafría. 

CISNEROS, para conocer 
los pormenores de este incen
dio se puso en contacto con 
Félix Sanz González, concejal 
de Cultura de Rascafría y en la 
actunlidad alcalde en funcio
nes.-Después de cuatro días el 
incendio na quedado controlado, 
pero en la zona afectada aún 
permanece un retén de bombe
ros, pues si el aire se levanta el 
incendio se puede avivar. En 
cuanto a las pérdidas materia
les puedo decirle que son cuan
tiosas, pero aún no podemos ha
blar en cifras. Además de las 
sesenta hectáreas han ardido 

otras zonas dedicadas especial
mente a los pastos. Gracias al 
esfuerzo humano se ha podido 
atajar el fuego con celeridad. 
Los bomberos han trabajado sin 
descanso desde el primer día. 
Los cortafuegos tuvieron que 
hacerse a mano. Con esto ya 
pueden darse una idea del tra
bajo agotador de estos hombres, 

quienes contaron siempre con la 
colaboración de los vecinos de 
la zona. El incendio ha sido na
tural, no fue provocado por na
die. Un rayo, según los bombe
ros, fue la causa del fuego.» 

Después de cuatro días, un 
pequeño foco controlado conti
núa ardiendo en las laderas de 
Pef)alara. 

Una serie de importantes problemas, junto con las tiestas, marcan la actualidad local 

SOTO DEL REAL PIDE UNA CLÍNICA 
Recientemente el alcalde de Soto del Real dimitió. Las razones no 

se saben muy bien. Los concejales cuentan que un buen día el 
alcalde presentó su dimisión irrevocable sin ciar ninguna razón. 
Tal comportamiento se ha respetado. Como los concejales nos 

razonan: «Era muy libre de nacerlo y así lo llevó a cabo» 

Hay quien opina que el anti
guo alcalde no sabía resolver los 
muchos problemas que se pre
sentan en el Ayuntamiento y 
prefirió dimitir. Lo cierto es que 
de un tiempo a esta parte Alfon
so Martín García está ejerciendo 
las funciones de alcalde. Los 
concejales están satisfechos de su 
labor, pero él comenta que no se 
va a presentar a la elección de 
alcalde por no ser cabeza de lista. 

CISNEROS ha viajado hasta 
Soto del Real para entrevistar 
personalmente al alcalde en fun
ciones y conocer el variado pro
grama de fiestas estivales que 
tiene este pueblo y de una serie 
de problemas y proyectos en 
marcha. 

«Las fiestas siempre son muy 
bien acogidas en Soto del Real. 
Tenemos un programa muy va
riado que creo que habrá satisfe
cho a todos los habitantes, así 
como aquellas personas que ha
yan venido por las fiestas. Todos 
los días, es decir, de viernes a 
miércoles, tendremos baile en la 
Plaza Mayor. Hemos contratado 
cinco orquestas.» 

«En cuanto a los festejos tauri
nos —comenta Luis Sanz. uno de 
los concejales— podemos asegu
rarle que han sido bien acogidos. 
Los diestros han sido conocidos: 
Diego Vargas, Gómez Jaén, El 
Platanito y el rejoneador Ángel 
Peralta entre otros. También fie

mos organizado concursos de 
todo tipo para pequeños y mayo
res. Los fuegos artificiales están 
incluidos en nuestro programa». 

EN UN FUTURO 
Alfonso Martín, alcalde en 

funciones, nos habla de los pro
yectos que la Corporación tiene 
entre manos. 

«Estamos trabajando duro y 
tenemos diversos proyectos. Uno 
de ellos es el Hogar de Ancianos. 
Ya tenemos el edificio. Está en la 
plaza Mayor. Ahora sólo nos fal
ta acondicionarlo por dentro, po
ner una especie de bar, unas me
sas donde puedan jugar y una 
televisión en color que ya posee
mos. Creo que este proyecto es 
interesante. Nuestros ancianos 
están diseminados. Necesitan un 
sitio donde puedan reunirse y 
pasar las horas en compañía de 
sus amigos». 

¿Qué otros proyectos tiene 
pensados la Corporación? 

«Vamos a comenzar a cons
truir una estación de autobuses a 
la entrada del pueblo. Así impe
diremos que estas moles pene
tren en el interior del pueolo y 
congestionen el tráfico. En la 
nueva estación vamos a instalar 
una caseta donde puedan aguar
dar los viajeros sin padeder las 
inclemencias del tiempo. Tam
bién construiremos alrededor 
una zona verde.» 

LA CLÍNICA 
La clínica es uno de los pro

yectos que trae de «cabeza» a los 
concejales y al alcalde. Como 
siempre existe el proyecto, pero 
falta el dinero. 

«Tenemos una pequeña clínica 
en el pueblo —continúa Alfonso 
Martín—. Un médico y una ATS 
son todo el personal. Necesita
mos urgentemente renovar el 
edificio, adecuarlo a las necesi
dades actuales. Ahora sólo tene
mos una planta, queremos reali
zar la segunda. La de abajo la 
dedicaremos a fines sanitarios, 
mientras que la de arriba servirá 
de vivienda para el médico y la 
ATS. Hemos presentado el pro
yecto en diversos organismos 
oficiales, pero ninguno de ellos 
nos ha facilitado fondos para ir 
adelante.» 

«Mire, yo desearía que infor
mase de uno de nuestros proble
mas mas acuciantes —comenta 
el secretario—. Necesitamos 

crear pequeñas industrias artesa-
nales: carpinterías, fontanerías..., 
pero no lo podemos hacer por el 
proyecto de ordenación urba
nística, que obliga a que las in
dustrias estén situadas a las afue
ras del pueblo en un polígono 
industrial. Ningún propietario 
cede los terrenos para tales fines 
y nosotros continuamos sin po
der resolver estas pequeñas ne
cesidades vitales y los ciudada
nos sin poder abrir nuevos nego
cios. Debe de resolverse esto 
cuanto antes.» 

Tendrá que transcurrir al me
nos este mes de agosto hasta que 
la junta rectora se reúna y decida 
nombrar nuevo alcalde. Mientras 
tanto la Corporación de Soto del 
Real continúa trabajando. Treinta 
y ocho millones de pesetas debe el 
Ayuntamiento, pero esto no es 
razón para el desánimo. Todo se 
andará. 

Carmen CLARA 

INFORMAN: Charo Gallego 
(Alcalá de Henares), Feman
do Berenjeno (Aranjuez), Gre
gorio G. Lujan (Colmenar), 
Manuel Estrada (San Loren
zo), Francisco Herrera (Ma
drid), Fuencisla Muñana (Ma
drid-Municipio) y Juanjo A l -
barrán (Navalcarnero). 

COORDINA: Jesús García. 


